

	EPE Object Ref # / No. de Référence d'objet	Issue Date / Date d'émission	Consignee Country / Pays destinataire	ECL List / No. de LMEC	Item description	Description d'articles	Total authorised Value / Valeur totale autorisée	Additional information where available	Information additionnelle lorsque disponible
1	966510-5	2023-10-16	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radar)	Cartes de circuits imprimés nues (Radar)	\$2,441,920.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
2	966932-5	2023-10-18	Israel	2-5.b	Laser Illuminator (return of non-conforming goods to supplier)	Illuminateur laser (retour de marchandise non conforme au fournisseur)	\$6,000,000.00	End User: Canadian Defence Company	Utilisateur final: compagnie canadienne du secteur de la défense
3	968052-5	2023-10-18	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio Communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$718,770.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

4	967181-1	2023-10-18	Israel	2-15.d	Bare Printed Circuit Boards (Reconnaissance system)	Cartes de circuits imprimés nues (système Reconnaissance)	\$124,294.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
5	924847-8	2023-10-24	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$30,009.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
6	922863-1	2023-10-25	Israel	2-10.a, 2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$1,396,800.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
7	969451-0	2023-11-09	Israel	2-5.a, 2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (targetting system)	Cartes de circuits imprimés nues (système de ciblage)	\$598,150.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

8	926802-6	2023-11-09	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$111,597.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
9	969353-9	2023-11-09	Israel	2-15.d	Bare Printed Circuit Boards (Reconnaissance system)	Cartes de circuits imprimés nues (système Reconnaissance)	\$128,274.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
10	968768-0	2023-11-09	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radar)	Cartes de circuits imprimés nues (Radar)	\$2,110,848.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
11	968594-0	2023-11-09	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (aircraft display/navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$1,316,820.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

12	967877-0	2023-11-16	Israel	2-9.c	Towed sonar system	Système sonar remorqué	\$0.00	End User: temporary export for demonstration; return to Canadian Defence Company	Utilisateur final: exportation temporaire pour démonstration; retour à la compagnie canadienne du secteur de la défense
13	947399-1	2023-11-16	Israel	2-5, 2-22	Photosensitive Semiconductor Devices for range finder and related technical data	Dispositifs semi-conducteurs photosensibles pour télémètre et données techniques associées.	\$418,486.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
14	970723-0	2023-11-26	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (aircraft display/navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$54,967.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
15	970255-6	2023-11-26	Israel	2-4.b, 2-5.a, 2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (display/navigation)(targetting system)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation) (système de ciblage)	\$367,210.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

16	970162-8	2023-11-26	Israel	2-4.a, 2-10.a, 2-11.a, 2-15	Bare Printed Circuit Boards (guidance systems)(reconnaissance systems)	Cartes de circuits imprimés nues (systèmes de guidage) (systèmes de reconnaissance)	\$156,606.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
17	965909-6	2023-11-26	Israel	2-4.a, 2-10.a, 2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Land vehicle) (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (véhicule terrestre) (affichage/navigation d'avion)	\$1,063,730.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
18	925032-0	2023-11-26	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$123,990.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
19	969939-2	2023-11-26	Israel	2-4.b	Bare Printed Circuit Boards (land vehicles)	Cartes de circuits imprimés nues (véhicules terrestres)	\$170,922.20	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

20	967888-7	2023-11-26	Israel	2-10.a, 2-11.a, 2-15.d	Bare Printed Circuit Boards (aircraft display/navigation); Electro-Optical System.	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$880,080.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
21	970008-6	2023-11-26	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Computers)	Cartes de circuits imprimés nues (Ordinateurs)	\$192,910.50	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
22	969517-2	2023-11-26	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Computers)	Cartes de circuits imprimés nues (Ordinateurs)	\$187,200.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
23	969471-6	2023-11-26	Israel	2-15.d	Bare Printed Circuit Boards (Reconnaissance system)	Cartes de circuits imprimés nues (système Reconnaissance)	\$11,088.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

24	969468-1	2023-11-26	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Power Unit)	Cartes de circuits imprimés nues (unité d'alimentation)	\$50,945.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
25	969456-5	2023-11-26	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radar)	Cartes de circuits imprimés nues (Radar)	\$2,259,722.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
26	969405-7	2023-11-26	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (aircraft display/navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$172,320.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
27	969402-0	2023-11-26	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Computers)	Cartes de circuits imprimés nues (Ordinateurs)	\$72,160.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

28	971323-2	2023-11-30	Israel	2-6.a, 2-10.a, 2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Display/navigation) (Computer)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation) (Ordinateurs)	\$429,100.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
29	970853-2	2023-11-30	Israel	2-6.a, 2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (Display/navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation)	\$342,265.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
30	970849-9	2023-11-30	Israel	2-6.a	Bare Printed Circuit Boards (land vehicles)	Cartes de circuits imprimés nues (véhicules terrestres)	\$87,745.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
31	970774-8	2023-11-30	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radar)	Cartes de circuits imprimés nues (Radar)	\$4,049,666.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).



32	971825-5	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (video)	Cartes de circuits imprimés nues (vidéo)	\$537,228.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
33	971698-9	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio Communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$446,965.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
34	971608-8	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radar)	Cartes de circuits imprimés nues (Radar)	\$732,768.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
35	934534-5	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$82,264.50	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

36	928275-0	2023-12-06	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (Aircraft Display/Navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$240,105.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
37	971545-4	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio Communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$158,000.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
38	934788-8	2023-12-06	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio Communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$64,740.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
39	971218-0	2023-12-06	Israel	2-15.d	Bare Printed Circuit Boards (Reconnaissance system)	Cartes de circuits imprimés nues (système Reconnaissance)	\$5,797.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

40	972439-1	2023-12-13	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (Radio Communications)	Cartes de circuits imprimés nues (communications radio)	\$368,940.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
41	972288-3	2023-12-13	Israel	2-11.a	Bare Printed Circuit Boards (video)	Cartes de circuits imprimés nues (vidéo)	\$53,684.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
42	971393-7	2023-12-13	Israel	2-10.a	Bare Printed Circuit Boards (aircraft display/navigation)	Cartes de circuits imprimés nues (affichage/navigation d'avion)	\$42,240.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
43	966975-3	2023-12-13	Israel	2-6.a, 2-22.a	Driver Periscope & Commander Periscope and related technical data.	Periscope du pilote et periscope du Commandant et les données techniques associées.	\$53,250.00	End User: Canadian Department of National Defence (DND)	Utilisateur finale: Ministère de la Défense nationale du Canada (MDN)

44	968984-8	2023-12-13	Israel	2-11.a	Electronic components (for Radar)	Composants électroniques (pour radar)	\$102,375.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
45	963005-4	2023-12-13	Israel	2-22.a	Technical data related to Composite Armour which may include drawings, reports, studies, analysis, experiments, data item description, calculations, assessments, specifications, estimates and models for the design and engineering of.	Données techniques liées au blindage composite qui peuvent inclure des dessins, des rapports, des études, des analyses, des expériences, des descriptions d'éléments de données, des calculs, des évaluations, des spécifications, des estimations et des modèles pour la conception et l'ingénierie.	\$0.00	End User: Canadian Department of National Defence (DND)	Utilisateur finale: Ministère de la Défense nationale du Canada (MDN)
46	965558-0	2023-12-13	Israel	2-22.a	Technical data to support internal research, design and development as it relates to the integration of client's products into armoured vehicles.	Données techniques pour soutenir la recherche, la conception et le développement internes en ce qui concerne l'intégration des produits du client dans les véhicules blindés.	\$0.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
47	966203-7	2023-12-13	Israel	2-22.a	Technical data required for the manufacturing of parts and components for incorporation in the auxiliary power unit for military aircraft	Données techniques nécessaires à la fabrication de pièces et composants destinés à être incorporés dans le groupe auxiliaire de puissance pour avions militaires	\$0.01	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).

48	955259-3	2023-12-15	Israel	2-11.a	Electronic components (for Radar)	Composants électroniques (pour radar)	\$6,270.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
49	972900-1	2023-12-21	Israel	2-6.a	Bare Printed Circuit Boards (land vehicles)	Cartes de circuits imprimés nues (véhicules terrestres)	\$83,420.00	Exports to an Israeli company that is part of defence supply chains. Final products may also be used by Canada and allied nations (i.e. NATO or FVEY).	Exportations vers des entreprises israéliennes qui font partie des chaînes d'approvisionnement de la défense. Les produits finis peuvent également être utilisés par le Canada et pays alliés (c-à-d. OTAN ou FVEY).
50	947906-7	2024-01-08	Israel	2-9.c, 2-21.a.1, 2-22.a	Server for sensor arrays and associated technology and software.	Serveur pour les réseaux de capteurs et la technologie et les logiciels associés	\$485,325.00	End user: For use in Israel	Utilisateur final: Pour utilisation en Israël
51	968956-2	2024-01-08	Israel	2-15.d, 2-22.a	Technical information related to Surveillance Systems and/or Targeting System; and provisions for warantee repair/replacement of non-conforming parts.	Informations techniques liées aux systèmes de surveillance et/ou au système de ciblage ; et des dispositions pour la réparation/remplacement sous garantie des pièces non conformes.	\$962,282.42	End User: Canadian Defence Company	Utilisateur final: compagnie canadienne du secteur de la défense

52	971720-1	2024-01-08	Israel	2-11.a, 2-18.a	Electronic Support Measure System (ESM) - Communications	Système électronique de mesures de soutien (MES) - Communications	\$40,000,000.00	End User: Canadian Department of National Defence (Canadian Navy) and Ministry of Defence of an allied country (i.e. NATO or FVEY).	Utilisateur final: Ministère de la Défense nationale du Canada (MDN) (Marine canadienne) and Ministère de la Défense d'un pays allié (c-à-d. OTAN ou FVEY).
----	----------	------------	--------	----------------	--	---	-----------------	---	---